

## Senioren-WG feiert Marien-Andacht



*Marienandacht vor dem St.Franziskus-Haus, li. Andrea Baeumker, re. Peter Johannleveling (beide Pfarrgemeinderat St.Johannes Oelde).*

Auch in diesem Jahr wurde vor dem St. Franziskus-Haus eine Marien-Andacht gefeiert. Zwei Mitglieder des Pfarrgemeinderates St. Johannes Oelde, Andrea Baeumker und Peter Johannleveling, hatten die Andacht vorbereitet. Sie stellten einen kleinen Altar mit einer Figur der Muttergottes auf und schmückten diese mit blühenden Pfingstrosen. Ab 19.00 Uhr erschienen alle Mieterinnen und Mieter aus der WG sowie

Mieter des betr. Wohnens sowie Gäste aus der Nachbarschaft. Liederbücher lagen bereit. So konnten alle gemeinsam beten und singen. Sechs Fürbitten sowie ein Segensgebet zum Abschluss wurde ebenfalls vorgetragen.

Im Anschluss gab es für alle Besucher einen kleinen Imbiss in der WG – ein Angebot, das rege angenommen wurde.